

n

la

os

OS

ri-

an

11-

te

la

de

n-

h-

y

10-

ue

es-

ike

, a)

ìri-

vid

ra-

tas

del

un-

ck-

lis-

vi-

ter-

de

he-

da.

ole-

ha-

a la

ites

otar

in-

om-

rro-

no-

tie-

nes

pu-

IG .R.)

rea

con

Acla-

iori

stros

ACTIVIDADES

ferias de la Ascensión

Concierto Sinfónico de Jazz

Club de Ritmo, con la colaboración del Patronato de Ferias y Fiestas de nuestra ciudad, ha organizado un extraordinario concierto para el viernes, dia 11 de mayo, que tendrá lugar en el Teatro Mundial, a las 10'30 de la noche.

Este concierto será interpretado por la Orquesta de la Asociación Sinfónica de Jazz de Barcelona, compuesta por 70 profesores que, de una forma abnegada y desinteresada, se proponen dar a conocer en sus conciertos algunas obras de compositores populares dentro de la música que dicha orquesta nos ofrecerá, entre las que figura la famosa Rapsody in Blue, de George Gershhwin.

Esta popular obra de Gershwin será la segunda vez que se interpreta en nuestra ciudad, ya que en 1933 y con motivo de celebrarse un festival musical en homenaje al músico Luis Rovira, trompeta granollerense de fama mundial, organizado por nuestra entidad, fué interpretada esta magnifica obra musical.

Este concierto Club de Ritmo lo ha organizado en forma eminentemente popular, ya que la butaca platea numerada será al precio de 10 ptas. y la entrada general a 6, teniendo una bonificación los socios de nuestra entidad.

No dudamos que esta numerosa agrupación musical de la Asociación Sinfónica de Jazz de Barcelona obtendrá un éxito clamoroso, ya que su presentación ha despertado un enorme

Nuestro X Aniversario

CLUB DE RITMO celebra, con este número, el X Aniversario de su aparición.

Al hacer patente nuestra satisfacción por esta para nosotros feliz efemérides, nos place dirigirnos a todos cuantos en estos diez años nos han prestado en una forma u otra su más decidida colaboración, agradeciéndoles su ayuda a nuestra labor, prometiendo a todos—colaboradores, socios, anunciantes y lectores en general—continuar laborando en favor de la música de jazz, meta de nuestras más queridas ilusiones.

interés en el ambiente musical de nuestra ciudad, por ser la primera orquesta que se dedica a dar a conocer esta clase de música moderna.

Inauguración de la Temporada 1956 57

Con las fiestas de Pascua de Resurrección, Club de Ritmo ha iniciado la nueva temporada 1956-57, que esperamos mantenga el «ritmo» creciente en todas sus actividades.

El domingo, dia 1.º abril, antes de iniciarse la sesión matinal de baile, tuvo lugar el anunciado y tradicional sorteo de mesas que como todos los años y en todo sorteo los hubo que obtuvieron la suerte (léase mesa) deseada.

Las sesiones de baile matinal, tarde y noche, como el extraordinario concierto estuvieron a cargo de la popular orquesta «Els Verds», de Mataró, que por primera vez actuaba en nuestra entidad; podremos decir que cosechó un brillante éxito y que nos demostró ser una orquesta de primera línea.

El lunes actuó la orquesta Selección, que hizo su presentación en esta temporada con la misma composición que la anterior.

Y en los domingos sucesivos a la Pascua hicieron su presentación la orquesta Windsor, que ha aumentado su conjunto con un nuevo profesor y la orquesta Iberia, con la misma formación.

Todas ellas, dentro de su categoría, cosecharon los aplausos del numeroso auditorio.

Orquestas para el mes de mayo

Para el próximo mes de mayo están contratadas las siguientes orquestas: día 6, Iberia; jueves, día 10, y domingo día 13, Ferias de la Ascensión, Selección y Windsor; viernes, día 11, en el Teatro Mundial, Concierto por la Orquesta Sinfónica de Jazz de Barcelona; 20 y 21, fiesta de Pascua de Pentecostés, Selección, y 27, Windsor.

TROMBON

Conferencia de Alberto Llorach en CDR.

El pasado día 17 de marzo, nuestro colaborador Alberto Llorach presentó en Sesión de discos comentados de CDR. su «antología» de los Blues.

Trabajo cuidado, muy documentado y dentro de los límites con que ha tenido que confeccionarlo, excelentemente seleccionado por la gran cantidad de obras que nos dió a conocer.

Fué una velada de las mejores que se han celebrado en nuestro Club. Pese a lo extenso del trabajo, el cual ya con muy buena visión se dividió en dos partes, gustó a todo el auditorio y mereció al final del mismo sinceros aplausos.

Debido a la falta de espacio disponible para dar una amplia y merecida reseña, nos vemos limitados a dar simple constancia de un hecho que en verdad deseamos se repita con más frecuencia. Por todo ello, felicitamos una vez más al conferenciante y agradecemos su atención al darnos a conocer este su trabajo, repetimos interesantísimo.

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello de goma Librería Carbó

Objetos de Escritorio

